
特定
とくてい

非営利
ひ え い り

活動
かつどう

法人
ほうじん

障害者
しょうがいしゃ

自立
じ り つ

生活
せいかつ

センター・スクラム／ 

大正区障
たいしょうくしょう

がい者基幹
し ゃ きか ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

次世代
じ せ だ い

のための障害者
しょうがいしゃ

ピア・カウンセリング集 中
しゅうちゅう

講座
こ う ざ

 

 

ピア・カウンセリングってなあに？誰
だれ

かが話
はなし

を聞
き

いてくれるのかな？  

これは、ピアカンをわかりやすく、若
わか

い人
ひと

に伝
つた

える講座
こ う ざ

です。 

ピア・カウンセリングの「ピア」という言葉
こ と ば

は、「仲間
な か ま

・同
おな

じ」という意味
い み

です。 

講座
こ う ざ

の中
なか

には障害者
しょうがいしゃ

の仲間
な か ま

しかいないので、安心
あんしん

してお話
はなし

できます。 

自分
じ ぶ ん

のことや社会
しゃかい

のことを一緒
いっしょ

に考
かんが

えながら元気
げ ん き

になっていきましょう！ 

 

●とき：３月
がつ

１８日
にち

（土
ど

）、１９日
にち

（日
にち

）、２１日
にち

（火
か

・祝
しゅく

）  

すべて 10時
じ

から 16時
じ

30分
ぷん

（受付
うけつけ

は 9時
じ

45分
ふん

からです） 

●場所
ば し ょ

：難波
な ん ば

市民
し み ん

学習
がくしゅう

センター 第
だい

２研修室
けんしゅうしつ

 

●リーダー：井谷
い た に

重人
し げ と

（ＣＩＬ
しーあいえる

星空
ほしぞら

） 

●サブリーダー：酒井
さ か い

建志
け ん じ

（障害者
しょうがいしゃ

自立
じ り つ

生活
せいかつ

センター・スクラム） 

●参加
さ ん か

できる人
ひと

：障害
しょうがい

のある人
ひと

（どんな障害

しょうがい

でもいいです）。 

これから自立
じ り つ

したい人
ひと

。ピアカンをやりたい若
わか

い人
ひと

。 

３月
がつ

１８日
にち

（土
ど

）、１９日
にち

（日
にち

）、２１日
にち

（火
か

・祝
しゅく

）の3 日間
みっかかん

のぜんぶに参加
さ ん か

できる人
ひと

。 

●講座
こ う ざ

を受
う

けることができる人数
にんずう

：１０人
にん

 

●講座
こ う ざ

に参加
さ ん か

するためのお金
かね

：5000円
えん

 

●参加
さ ん か

するための方法
ほうほう

： 

チラシにある白黒
しろくろ

模様
も よ う

のコードをスマホなどで読
よ

み取
と

って、名前
な ま え

や住所
じゅうしょ

を教
おし

えてください。 

できない人
ひと

はチラシの裏面
うらめん

にある質問
しつもん

に答
こた

えを書
か

いて、ファックスやメールで送
おく

ってください。 



●参加
さ ん か

したい人
ひと

は 3月
がつ

3 日
み っか

（金
きん

）までに、ご連絡
れんらく

ください。 

※ヘルパーさんの手伝
て つ だ

いが必要
ひつよう

な方
かた

は自分
じ ぶ ん

でヘルパーさんを連
つ

れてきてください。 

どうしてもヘルパーさんがいない場合
ば あ い

は相談
そうだん

してください。 

※小
ちい

さなお子
こ

様
さま

と一緒
いっしょ

に来
き

たり、特別
とくべつ

な手伝
て つ だ

いが必要
ひつよう

な人
ひと

は相談
そうだん

してください。 

※講座
こ う ざ

ではタバコは吸
す

わない、お菓子
か し

は食
た

べない、お酒
さけ

やコーヒーは飲
の

まないようにしてください。 

※新型
しんがた

コロナウイルスのために講座
こ う ざ

の内容
ないよう

を変更
へんこう

する場合
ば あ い

があります。 

またマスクをつけたり体温
たいおん

のチェックをします。 

 

連絡先
れんらくさき

 

特定
とくてい

非営利
ひ え い り

活動
かつどう

法人
ほうじん

障害者
しょうがいしゃ

自立
じ り つ

生活
せいかつ

センター・スクラム／大正区障
たいしょうくしょう

がい者基幹
し ゃ きか ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター  

〒５５１－０００２  

大阪市
お お さか し

大正区
たいしょうく

三軒家東
さんげんやひがし

１－１２－２７ アドヴァンスライフ１０１号
ごう

 

電話
で ん わ

：０６－６５５５－３５０９  

ＦＡＸ
フ ァ ック ス

：０６－６５５５－３５２０  

メール：cil@npo-scrum.com（担当
たんとう

：酒井
さ か い

・川添
かわぞえ

） 

 

申込
もうしこみ

用紙
よ う し

 

なまえ                            

ねんれい                          

誕生日
たんじょうび

                            

住所
じゅうしょ

                            

電話番号
でんわばんごう

                         

メールアドレス（あれば）                                                  

すぐに連絡
れんらく

のつくもの                                                       

通
かよ

っているところ、職場
しょくば

（あれば） 
）  

                                          



１．障害
しょうがい

(しょうがい)について    

（１）当
あ

てはまるものすべてを○
まる

で囲
かこ

んでください。 

   ・身体
か ら だ

    ・知的
ち て き

     ・精神
せいしん

     ・発達
はったつ

     ・難病
なんびょう

 

 

（２）どんな障害
しょうがい

ですか？また、講座
こ う ざ

参加中
さんかちゅう

に注意
ちゅうい

してほしいことがあればお書
か

きください。 

 

 

 

 

 

 

（３）参加
さ ん か

するときに必要
ひつよう

な配慮
はいりょ

（手話
し ゅ わ

通訳
つうやく

や点字
て ん じ

資料
しりょう

など）があればお書
か

きください。 

２．ヘルパーさんについて 

     ヘルパーさんを            ・自分
じ ぶ ん

でつれてくる                ・ 必要
ひつよう

なし 

 

３．ピア・カウンセリング講座
こ う ざ

を受
う

けたことがありますか？  

      ある                         ない 

  

   ・「ある」とお答
こた

えの方
かた

にお聞
き

きします。 

       いつ                         どこの        講座
こ う ざ

に参加
さ ん か

（申込
もうしこ

み） 

 

４．その他
た

参加
さ ん か

に当
あ

たりご要望
ようぼう

・ご質問
しつもん

がありましたらお書
か

きください。 

 

 

 

 

 

 

 

※ここで頂
いただ

いた個人
こ じ ん

情報
じょうほう

はきちんと保管
ほ か ん

し、この講座
こ う ざ

と、新型
しんがた

コロナウイルス予防
よ ぼ う

のためだけに個人
こ じ ん

情報
じょうほう

を使
つか

います。 


